
SE DICTE SENTENCIA 

 

SUPERINTENDENCIA DEL MEDIO AMBIENTE 

Cheri Cris�na Muñoz Valladares, rut: , en expediente sancionatorio  F-024-

2023, respetuosamente a US digo: 

Que dado informe de fiscalización SMA DFZ-2022-3025-XIII-NE en Dic´2022, que tenía por objeto 

dar cumplimiento del D.S. N°38/2011 MMA , denuncia 564-XIII-2023. Habiendo sido no�ficados 

el 02 de Agosto de 2023 y  considerando que Corporación de Deportes de comuna de 

Independencia ha: 

- Incumplido  plazo para entrega de programa de cumplimiento  

- Incumplido en plazo para entrega de descargos y solicitar extensión de plazo 

- Sido un recinto infractor constante a norma,va desde que se inauguró en Agosto de 

2017, siendo este ya el segundo proceso sancionatorio que ,enen 

- No ha dado ninguna respuesta a SMA, ni mostrado interés en este proceso 

- No haber implementado ninguna medida comprome,da ante SMA en primer proceso 

sancionatorio ROL D-116-2018 

 

Considerar además que: 

- Se ha tenido que recurrir a dos recursos de protección ante la Corte de Apelaciones  

N°ING: 39779-2021  y 84585-2018, por vulneración a las garan<a contempladas en el 

ar,culo 19 N°1,8 de la Cons,tución Polí,ca de la República de Chile 

- Se recurrió a Concejal Agus<n Iglesias, quien expuso tema en concejo municipal, 

donde a la fecha Sr. Alcalde Gonzalo Durán, no da ninguna solución. 

- Se han enviado varios correos a Director de Obras de Municipio Juan Miquel, Alcalde 

Gonzalo Durán, Director de Secpla Sr.Sergio Cas,llo, solicitando la instalación de 

barrera acús,ca comprome,da ante SMA. 

- Se sostuvo reunión con nueva directora de Deportes Sra. Pilar Gallardo,  para exponer 

situación y entregar firmas de 52 vecinos. 

Es que vengo a solicitar se dicte sentencia, en razón de todos los antecedentes y se resuelva el 

cierre de cancha de fútbol, subsidiariamente ordenar el no funcionamiento del recinto hasta que 

este halla implementado medidas mi�gadoras de ruidos molestos como por ejemplo instalación 

de barrera acús�ca completa en todo su perímetro de piso hacia arriba, así también prohibición 

de funcionamiento de cancha de futbol los días domingos, ordenar el uso de silbato de bajos 

decibeles y que esta medida sea cumplida, puesto que esta medida es comprome�da por 

directora de Deportes actual Sra. Pilar Gallardo y an�guos directores pero en la prác�ca no es 

ejecutada en un 100%, existen muchísimos videos como medio de prueba. 

POR TANTO, Ruego a US, se sirva resolver en favor de la comunidad, donde represento a 52 

vecinos en firmas 

 

Cheri Muñoz 

 

 

San�ago, 12 de Octubre de 2023 








